

El nuevo equipo de gobierno realiza su primera modificación de crédito inyectando 36.000 euros en Fiestas

16/07/2015



El pleno aprueba por unanimidad la modificación de crédito de la nueva legislatura | Jesús Cruces

El Consistorio ha celebrado esta tarde un pleno municipal en el que el nuevo equipo de gobierno conformado por el Partido Socialista y Compromís ha realizado su primera modificación de crédito de 41.000 euros. Esta inyección está destinada en su mayoría para la Concejalía de Fiestas, donde han ido a parar 36.000 euros. El edil del área, Eduardo Vicente, ha avisado que en los conciertos que se realizarán durante las Fiestas Mayores "no habrá muchas estridencias" debido al bajo presupuesto con el que cuenta. Las modificaciones han sido aprobadas por unanimidad por los seis partidos políticos con

representación municipal.

Se han modificado cuatro partidas en total en el pleno municipal: se han inyectado 16.000 euros para alumbrado de las Fiestas, 20.590 euros para dar cobertura a diferentes actos de las Fiestas Mayores, 3.550 euros dentro de un plan de seguridad provincial y cerca de 1.000 euros para la repavimentación de la plaza de toros y adyacentes.

Vicente, tras el pleno, ha recordado que "debido al calamitoso estado de las arcas de Fiestas se ha tenido

que hacer una redistribución del presupuesto e inyectar los 41.000 euros a esta área". El edil de Izquierda Unida, Iñaki Pérez, y el concejal de Sí se puede, Víctor Alarcón, han indicado que esperan que el próximo presupuesto sea más controlado y no sea necesario realizar modificaciones de crédito.

Sobre los conciertos que se realizan en el campo anexo al Pepico Amat durante las Fiestas Mayores, Vicente solo ha podido confirmar que "habrá un programa digno", aunque ha adelantado que "no habrá muchas estridencias como en otros años", y no descarta que vuelva a haber una nueva incorporación en el presupuesto antes de las fiestas para que haya más dinero disponible "puesto que los 20.000 euros dan para lo que dan".

"Nuestra voluntad es que haya rigor en el próximo presupuesto para no hacer un exceso de 140.000 euros como se ha producido este año" en palabras de Vicente. El edil ha explicado que "realizaremos modificaciones cuando haya cosas fortuitas que no se pueden prever".

Durante el pleno, además, se ha realizado el nombramiento de los Responsables del Ayuntamiento de Elda en diversos organismos e instituciones como el Instituto de Bienestar Social, Idelsa, el Consejo Agrario Municipal, el Consejo Municipal de Participación, la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales, Servicios de prevención y salvación de incendios, la Mancomunidad Intermunicipal del Valle del Vinalopó, el Patronato fundación Ficia, la Junta Local de Protección Civil, la Fundación Museo del Calzado, el instituto municipal de Servicios Sociales y el Plan Zonal de Residuos de la Zona 13.

Designación de los miembros del consejo de administración de

Emidesa y Emudesa

Tras el pleno extraordinario se han celebrado las juntas de accionistas de las empresas municipales Emidesa y Emudesa en las que se ha designado a los nuevos miembros del Consejo de Administración y cesado a los anteriores por unanimidad. Ambos consejos están formados por nueve miembros, además, el de Emidesa estará presidido por José Domingo Molea de Compromís, mientras que el edil de Izquierda Unida, Javier Rivera, será el presidente de Emudesa.

Este último nombramiento ha asombrado al Partido Popular, puesto que "Rivera durante la anterior legislatura decía que las empresas municipales había que cerrarlas porque eran un despilfarro", según Francisco Muñoz. Rivera ha contestado que no ha cambiado su postura sino que "creemos que puede tener una función social, no como durante la anterior legislatura, ahora buscaremos ayudar a las familias eldenses que viven una mala situación para acabar con la problemática de los desahucios y crear más viviendas sociales".



José Domingo Molea y Javier Rivera presidirán Emidesa y Emudesa respectivamente | Jesús Cruces